

Avda. Finisterre, 25 -8 izda 15004 A Coruña www.orquestacg.com ocga@orquestacg.com 655.217.941/625.923.026

XI FESTIVAL GROBA

Nota de prensa

El Festival Groba celebra este año la undécima edición de un evento que pone en valor la música de cámara universal y sobre todo, la música del maestro Rogelio Groba, compositor ponteareano, uno de los más importantes compositores españoles del siglo XX.

Desde el 12 al 18 de agosto en Ponteareas sonarán obras de grandes autores interpretadas por grandes intérpretes internacionales en una semana mágica con conciertos gratuitos cada día.

El Festival Groba reunirá en Ponteareas a destacados artistas de prestigio internacional para celebrar el undécimo aniversario de un encuentro musical, artístico y formativo organizado alrededor de la figura y la obra del compositor Rogelio Groba, en el que será el primer festival sin su presencia.

En cada edición se ponen en marcha nuevas e innovadoras iniciativas, pero también damos voz y visibilidad a los grandes intérpretes internacionales que vienen a Galicia a participar en un festival totalmente gratuito para el público. El director artístico del Festival Groba da las "gracias a las instituciones públicas, al público de Ponteareas pues con esta iniciativa del Festival Groba pretendemos que no se olvide una extensa obra para potenciación de la cultura gallega, de la mano un compositor que trabajó toda su vida en el desaarrollo de un legado compositivo tan extenso. Porque este festival es semilla de conocimiento, pero también de placer».

Además de la Orquesta de Cámara Gallega, orquesta residente del Festival Groba, esta nueva edición contará con la presencia de la internacionalmente conocida, la prestigiosa flautista coreana Jasmine Choi, los violinistas Benjamin Morrison de Nueva Zelanda, Petteri livonen de Finlandia, el violista chino Wen Xiao Zheng, el violonchelista bielorruso Georgi Anichenko y el flamante solista de la Orquesta Nacional de España, el extremeño Joaquín Fernández. También actuará la fantástica pianista italiana Elisa D'Auria y, uno de los referentes pianísticos habituales en el prestigioso Festival de Verbier, Julien Quentin.

Además de un concierto especialmente dirigido a los más pequeños en el que el Duo Indigo interpretará El Carnaval de los animales de C. Saint-Saëns, continuaremos con el Programa de Mentonship iniciado en la pasada edición. Este año contamos con la participación de la Boston String Academy. Los alumnos y alumnas de la institución americana que en el programa de tutorización recibirán clases gratuitas de música de

cámara impartidas por los principales artistas convidados al festival. Asimismo, compartirán escenario con la Orquesta de Cámara Gallega y tendrán la oportunidad de formar parte de la programación del Festival.

En el XI Festival Groba podrán escucharse autores como Vivadi, Respighi, Strauss, Shostakovich, Turina, Grieg, Brahms, Beethoven, Rakov y Saint-Saëns. Destacamos el estreno absoluto de la obra Laxeiriana, obra compuesta para orquesta basada en la obra del famoso pintor lalinés así como la obra para piano Danzas magas.

El viernes 23 de junio se presentaba esta nueva edición «que impulsamos de nuevo con más ilusión se cabe. A lo largo de los diez años transcurridos desde que comenzamos esta maravillosa aventura, tuvimos el privilegio de tener entre nosotros al maestro Groba con quien teníamos el placer de compartir toda la gestación y organización del Festival, seleccionábamos obras y autores a interpretar y además preparábamos los estrenos de obras compuestas por el maestro Groba. Durante estos diez años ininterrumpidos, en los que tuvimos obstáculos tan importantes como la pandemia y otros imprevistos que siempre hacen difícil la realización de este tipo de eventos, pasaron grandes intérpretes, primeras figuras de la música que trabajaron juntas para realizar más de una centena de conciertos únicos e irrepetibles, aquí, en Ponteareas, en la villa natal del maestro Rogelio Groba."

Tenemos por delante una semana de actuaciones con las que poner de nuevo en valor la figura del Maestro Groba, el compositor más prolífico de nuestro país, y del que cada año descubrimos una nueva obra con estrenos escondidos entre el programa de actuaciones», en estrecha colaboración con el Ayuntamiento de Ponteareas, la Diputación de Pontevedra y la Xunta de Galicia así como la Fundación Grobas «sin las que no sería posible hacer un evento de la magnitud del Festival Groba».